



Déclaration de l'Union Départementale CGT de Seine-Saint-Denis

Europe : un référendum est nécessaire !!

Le Président de la République et bon nombre de ses homologues européens font le forcing pour imposer une adoption rapide d'un « nouveau Traité Européen simplifié ».

Face aux risques de voir le débat confisqué, en France, en Europe, nous devons à nouveau poser de façon rapide, les questions de démocratie, et de transparence pour des choix qui conditionnent la vie quotidienne des salariés français et européens.

Pour la CGT 93, il faut un référendum, favoriser le débat, car nous savons que ce traité est contraire aux préoccupations exprimées par les salariés.

Nous sommes très loin d'une volonté de donner une dimension sociale et démocratique à la construction Européenne ! Pourtant, il faudrait développer des projets, des coopérations européennes dans les domaines de l'emploi, des transports, de la recherche, de la formation, etc.

Au moment où grandit le mouvement social, l'exigence d'un référendum est de plus en plus portée par bon nombre de démocrates, progressistes, associations, syndicalistes !

Cette revendication légitime grandit en France mais aussi dans plusieurs pays Européens.

Comme en 2005, nous pouvons nous appuyer sur les luttes, les revendications des salariés pour imposer un véritable débat national et européen. Et fidèles à nos engagements de 2005, nous voulons travailler à la construction d'une autre Europe : celle de la fraternité des peuples et des droits sociaux, les mêmes pour tous, tirant vers le meilleur, le progrès social ...

Bobigny, le 13 novembre 2007